



Poder Judicial no fue invitado a celebración de la **Constitución**



ROBERTO MELÉNDEZ S.

La conmemoración del 108 aniversario de la promulgación de la Constitución, acto realizado en la ciudad de Querétaro, fue convertida en una "fiesta particular" de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien excluyó de la celebración a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández, y a seis ministros, pero sí invitó a las conocidas como "ministra del pueblo", aliadas del Movimiento de Regeneración Nacional, Yasmín Esquivel Mossa, Loreta Ortiz y Lenia Batres Guadarrama, quienes, se da como un hecho, serán ratificadas en sus cargos en las elecciones de junio próximo para "renovar", mediante una tómbola, el Poder Judicial Federal, el que ha sido "sepultado", al igual que la Carta Magna, por la Cuarta Transformación, encabezada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

"La división de poderes ha pasado a la historia para dar paso a la hegemonía del Poder Ejecutivo Federal, ahora encabezado por Claudia Sheinbaum Pardo, heredera del poder y autoritarismo de López Obrador, lo que ocasiona un grave daño al Estado de derecho, a la legalidad y la justicia", ya que el Poder Legislativo Federal, así como las tres ministras de la Corte, están al servicio incondicional de la inquilina de Palacio Nacional, ratifican los penalistas Alberto Woolrich Ortiz y Enrique Fuentes Ladrón de Guevara, en tanto la maestra Edna Lorena Hernández puntualizó que "la Constitución no tiene la culpa de que quienes la están modificando, la están usando, la están vilipendiando, la Constitución es materia viva y una fuerza motora en el ámbito jurídico y que sigue imponiendo límites al poder público. Es grave desairar e ignorar al Poder Judicial

Federal, a los ministros, jueces, magistrados, que tendríamos que ser los primeros en estar invitados por ser quien todos los días aplicamos y ordenamos a todas las autoridades que la respeten", lo anterior fue comentado en el noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema**, por Raúl Ruiz Venegas, Eduardo Maraz y José Luis Sustaita, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, destacaron que la mandataria federal, quien durante la celebración en Querétaro "Janzó tres vivas" en pro de los migrantes, la Constitución y la soberanía, confía en que la pausa a la implantación del gravamen de 25 por ciento a las exportaciones de México a Estados Unidos —actualmente de un mes— sea de manera permanente, como se lo expuso al presidente Donald Trump. "Ahorita está pausado, no hay que estar especulando sobre lo que va a pasar dentro de un mes. Confiamos que vamos a tener un buen acuerdo con el gobierno de los Estados Unidos y que el tema de los aranceles va a quedar, ahora sí, como le dije al presidente Trump, pausado permanentemente".

De igual manera, los periodistas expusieron que Sheinbaum Pardo envió dos iniciativas, a efecto de que en los cargos de elección popular no haya reelección, o bien, sean "heredados" a familiares. **Cambiando de Tema**, el gobierno del estado de Morelos hizo manifiesta su inconformidad porque migrantes indocumentados de la entidad, expulsados de Estados Unidos, arribaron esposados al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, lo que es una violación flagrante a los derechos humanos que debe ser sancionada. Durante su estancia en Querétaro, en la que estuvo acompañada del gobernador Mauricio Kuri González; la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; el secretario de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla Trejo; gobernadores, diputados y senadores, la mandataria destacó que en 2028 entrará en funcionamiento el tren México-Querétaro y que una

de sus principales apuestas es el transporte ferroviario. "Pensamos que el tren va a ser una gran alternativa para el transporte de pasajeros, va a ser más rápido, mucho más ágil, seguro, viajar en tren que viajar en carretera. Y también estamos trabajando con los concesionarios de carga para fortalecer el transporte de carga por tren", acotó la presidenta, quien recibió el apoyo absoluto de legisladores federales y estatales. **Cambiando de Tema**, los periodistas expusieron que las autoridades asistenciales afirmaron que a mediados de marzo todas las farmacias del sector salud, particularmente los institutos nacionales, IMSS e ISSSTE, contarán con 100 por ciento de los medicamentos requeridos por los derechohabientes, lo que es considerado como "poco probable", de acuerdo con experiencias anteriores, entre ellas las de la farmacía o el desaparecido Inasabi, del que no se "sabi nada". En estos momentos, se aseguró, se ha surtido más de 70 por ciento de los medicamentos recetados a los pacientes. ¿Será?, se preguntaron los conductores del noticiario, en el que se concluyó que la superfarmacia de López Obrador, al igual que el Tren Maya, la Refinería Dos Bocas y el AIFA son "verdaderos elefantes blancos", a pesar de que en ellos se mal invirtieron cientos de miles de millones de pesos del llamado pueblo bueno y sabio. **Cambiando de Tema**, en el mundo deportivo, nuestro cronista, Ricardo Cuervo, destacó la llegada de Santiago Giménez al legendario equipo de fútbol Milán, hecho que ha causado gran revuelo entre los hinchas del equipo rososonero. De igual manera, comentó la enorme demanda de aguacate mexicano durante la celebración del Super Bowl, a jugarse este domingo, entre Jefes de Kansas City y Águilas de Filadelfia, donde los primeros son favoritos por punto y medio, por lo que se espera un encuentro por demás cerrado. Mil gracias. Sea feliz y recuerde su cita, a las 14:30 horas, en otro **Cambiando de Tema**.

Eduardo Meraz, José Luis Sustaita, Raúl Ruiz y Ricardo Cuervo, en **Cambiando de Tema**